

UGT



Aéreo
FeSMC



servicios a la ciudadanía
aéreo y servicios turísticos

RECURSO DEL TACRC: IBERIA DEBE ENFRENTAR LA REALIDAD

Madrid, 2 de diciembre de 2023

En el día de ayer, se ha pronunciado el TACRC sobre el recurso de Iberia al resultado de las licitaciones para operar el handling en los aeropuertos españoles.

El tribunal no ha admitido el recurso y ha decretado el fin de la suspensión del proceso de adjudicación de las licencias, dejando a Iberia con el resultado conocido de la pérdida de las licencias de los aeropuertos de Alicante, Barcelona, Bilbao, Gran Canaria, Ibiza, Málaga, Palma de Mallorca y Tenerife Sur.

Llegados a este punto, Iberia insiste en continuar reclamando a los tribunales, y anuncia un recurso en la Audiencia Nacional, con solicitud de nuevo de suspensión cautelar de los mismos hasta un pronunciamiento definitivo.

Pero, los plazos se acaban y la paciencia de la plantilla también.

Iberia no puede mantener por más tiempo a sus trabajadoras y trabajadores en la incertidumbre y debe corresponder a los esfuerzos que estos han realizado a lo largo de muchos años, incluido este 2023 en los que previsiblemente cerrará el ejercicio con unos de los mejores resultados económicos de toda su historia.

Tomaremos todas las medidas necesarias para que esto sea así y, por eso, desde el momento que conocimos la noticia del pronunciamiento del TACRC **nos pusimos en contacto con la empresa para solicitar una reunión en la que hablar, con las cartas encima de la mesa, y exigir una decisión** en base a lo expuesto anteriormente.

Una decisión que pasa porque IAG decida que Iberia puede y debe hacer **autohandling** a todas las aerolíneas del grupo y estudiar además otras opciones como el handling a terceros en pasajeros o buscar alianzas con otros operadores.

Es la salida que la plantilla merece.

No obstante, de seguir en la línea de **excusas y "patadas hacia delante"**, estos sindicatos tomarán las medidas necesarias para defender ya no el trabajo sino la honorabilidad de una plantilla que lo ha dado todo en estos últimos años.